
Gewerkschaften begrüßen Standort

MÜNSTER. Die Deutsche Polizeigewerkschaft (DPolG) im Deutschen Beamtenbund (dbb) zeigt sich in einer Pressemitteilung mit der Örtlichkeit für den Neubau des Polizeipräsidiums zufrieden. „Die Gespräche mit der Stadt Münster und dem Land NRW haben zu einem guten Ergebnis geführt“, so Andre Middrup,

Kreisverbandsvorsitzender der DPolG in Münster. Der Standort befinde sich in unmittelbarer Nähe zum Hafen und zur Innenstadt. Er gewährleiste eine „gute Erreichbarkeit einsatzintensiver Örtlichkeiten“ und sei somit geeignet, dass Sicherheitsgefühl in der Bevölkerung zu stärken, betont auch dbb-Kreisvorsitzender Meik Bruns.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle

Verlag	: Westfälische Nachrichten
Publikation	: Münster-Stadt
Ausgabe	: Nr.286
Datum	: Dienstag, den 10. Dezember 2019
Seite	: Nr.17
